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例会日 火曜日 1230

例会場 名古屋東急ホナし

事務局 TE7635 10FAX7635121

会長 好 親

幹事 伊藤健文

広報鋪委員長吉田 玄
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それから他に比べるとクリーンである。

こうして新しいエネルギー源が贈えている訳でありま

すが、いずれも将来は無くなってしまう枯渇性エネルギ

ーであり、埋蔵戯の問題やら地球温暖化の問題等、解決

しなくてはいけない重要な問題が残ってしまいます。

そこで今考えられているのは、 「再生可能エネルギ

ー」 ． ・ ・ ・ ・自然界に存在し繰り返される現象である

エネルギー流に由来し自然に再生されるエネルギーを

REと言います。

太'陽光、水力、風力、海流、放射冷却、海洋温度差、水

雪熱、渦、振動、浸透圧、波力、大気熱ヒートポンプ、

地中熱ヒートポンプ、雷等でありますが、まだまだ問題

点があるようで、汎用化されるのには時間がかかりそう
です。

現在はそれとは反対にどんどん減っていく枯渇性エネ

ルギー（石油・天然ガス・オイルサンド・石炭・ウラン

等）が主流です。

その影響で地球は私たちが思っている以上に傷んでい

るようでありまして､早急に対策を考えないと、-ﾘ･ンマ、

塩サケ、マス、タラ、メンタイコも食べられなくなって
しまいます。

そんな淋しい地球にしたくないと思いますので何とか
頑張らないといけません。

今日の例会 ・……………･……･…………“

第1329回 平成22年8月31日 （火）

友愛の日
東山動物園長小林弘志様

先週の例会

第1328回 平成22年8月24日（火）晴

卓話 “私が見た日本社会”

米山奨学生朱美菜さん

◆我等の生業

◆ケスト紹介 研修医浅井麻季様（池森君ケスト）

水谷友理沙様 （谷口君ケスト）

米山奨学生 朱美榮さん

◆出席報告

会員

出席率

前々回

43（39）名 出席33名

84~ 62％

8／3（修正出席率）92． 31 ％

|伊藤幹事報告’伊藤幹事報告

l) 本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致しま

すので理事役員・各委員会委員長は梅の間にお集ま

り下さい。その後、理事役員会を開催致します。

地区大会（11／21）のご返事がまだの方は事務
局までお知らせください。

◆卓話 "私が見た日本社会〃

米山奨学生朱美柴さん （紹介吉田君）

2）

｜ 三好会長挨拶

今日も大変暑い日であります。

今年は本当にいつまでも厳しい夏が続いています。でも
こうして快適な例会場に入ると外の暑さを忘れてしま

いがちです。現在私達の生活を支えてくれていますのは

パワー（エネルギー）であります。そパワーのお陰で夏

は涼しく冬は暖かく生活をできる訳で有ります。

ちょっと前までは、石油・石炭が主流でありましたが、

今はLNGがどんどん増えています。これはメタンガス

とも呼ばれ、昔は燃やして廃棄していました。それが燃
料として脚光を浴びだしたのは、つい最近の事でありま

す。発電コス|､面では水力の半分、石油の60％くらい。

魅力ある日本

1、 ″和"を大切にする気質

日本人は古来から、自己主張や他人との識諭、対立す

ることより、人と人との和を大切にする気質があるとい

われています。

会長テマ『自然に優しく 1人に優しく 1おもいやﾚﾉを 」 本紙は再'I紙を使用Lております



それらは、学校の制服やサラリーマンのスーツ姿など

にも形式的に表現されていると思います。

2，きれいで静かな生活環境

日本の街は、隅々まできれいで美しい、完壁な風景画

のようです。私は、 日本へ来た当初、一外国人として大
変感動しました。

私が住んでいる大連の町も中国国内では、美しい町だ
といわれていますが、まだ日本とは比べられないほどで

す。日本人のように心から環境を大切にするという気持
ちが不足していると思われます。

◆8月理事役員会議事録
1）ガバナーノミニー指名候補推薦の件。

今回、推薦はしない 承認

2）諦問会報告の件。

3）指名委員会開催の件。

10月5口 （火）例会終了後開催 8/31案内

4）職業奉仕委員会活動の件。
10月5日優良従業員表彰 8/31案内

5）会員増強特別チームを結成の件。

次回審議事項とする。

6）財団100ドル達成の方法の件。

次回審議事項とする。

3，美の象徴一一敬語

外国人として、最も難しいのが敬語ですが、尊敬語と
謙譲語が存在するlﾖ本語は、これこそ美の象徴であり、

素晴らしいことだと思います。中国語にも敬語はありま
すが、文化大革命の失敗により、現代漢語のなかで少し
しか残っていません。私は、 日本人の美しい敬語を聞く

たびに、 うらやましい気持ちでいつぱいになります。

4，何事にもまじめで、一生懸命がんばる日本人

日本へ留学する前に、日本人はまじめな民族であると

いう話を聞いたことがありました。しかしそのときは、
大したほどはないと思っていました。しかし実際に日本

の社会で生活をしてみると、そのまじめさに私は驚き、
感動さえしました｡60歳を超えるおばあさんが若者と一

緒に、肩を並べて一生懸命働いている姿、公務員の人々

の仕事に取り組むまじめで熱心な顔つき、そして見知ら
ぬ人の尋ねにも真剣に答える町の人々…･私は、このこと
こそが日本の一番の魅力だと思います。
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池森由幸

今日は研修医の浅井麻季先生をお連れしました宜
しくお願いします

伊藤健文

本日から私の会の菩展をやっております案内状が
入っておりまので､ぜひ御高覧下さいよろしくお願い

致します

佐久間良治

ホームクラブご無沙汰しました

竹内眞三

署いですねこれでは日本中の家のクーラー自動
車は、まるで練炭ストーブの焼き芋屋が街中を走ってい
るような感じがします

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

川端 圭 喜多康夫 小林 明

小林英毅 小杉啓彰 小山雅弘

宮尾紘司 三好 親 西川豊長
大口弘和 大谷 恩 佐野 寛

笹野義春 鈴木理之 鈴木聖三

竹内克豊 谷口 優 舎人経昭
和田正敏 吉田節美 吉田 玄
朱さんお話楽しみにしています

5，安全と誠意のビジネス

安全で誠心誠意を売りにしているビジネスとしては、

日本が世界一だと言われています。これは、近年、中国

の顧客があえてmade i n j apanを選ぶ要
因だと考えられます。

6、食品の安全

中国の諺に「病はL1から」というのがあります。

中国では、日本の食品に対する高い安全意識が長寿国の
要因であると考えられています。近年、中国でも食品の

安全意識が高まってきており、 日本の食品（伊藤ハム、
日清サクラ油など、 ）は高価であるにもかかわらず、人
気があります。

日本のグレーゾーン（特に外国人にとって理解できない

部分）

本音と建前を使い分けられる人が多い。
先輩と後誰の地位（立場）の違いが大きい。

大家族でも主人一人が働いている。

他人に対して親切で礼儀がいいのに、家族に対して、
児童虐待、父母殺傷という事件がよくある。

窃盗事件は他の国より多くないのに、殺人事件がよく

ある。

安全で経済も豊かであるのに、 自殺者が絶えない。

※これらは、この3年間日本で暮らし感じてきた、私個

人の考え、一存であることをご了承ください。

｜合計41, 000 円 ’
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’次回例会平成22年9月7日 （火） 3階 ロマネスクの間
友愛の日
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